

# *Artistas ratifican respaldo a Cuba y a sus derechos soberanos*

---



Imágen: Archivo.

Quito, 12 nov (RHC) Artistas cubanos de la plástica radicados en Ecuador, unieron sus voces este viernes a las muestras mundiales de apoyo a Cuba, a su derecho a la soberanía y a la no injerencia.

Miguel Ríos y Alberto Ruíz Saavedra son dos exponentes de nuestra cultura que plasman en su obra rincones y tradiciones de su país, al tiempo que apuestan por solucionar las dificultades casa adentro, no bajo presiones desde el exterior.

«¿Tenemos problemas? Los tenemos, pero debemos superarlo. A lo mejor se incomoda alguien, una parte o la otra. El asunto es que después de las discusiones, vendrán las soluciones y lo mejor para nosotros», aseguró Ríos a Prensa Latina.

Asimismo, el pintor oriundo de la oriental provincia de Santiago de Cuba, quien lleva más de 20 años en Ecuador, consideró que con el aporte de todos, es posible salir adelante.

Fascinado por el arte, Ríos señala que se alimenta de los lugares donde ha estado, de su arquitectura y su gente, por eso Cuba sigue en sus piezas, en las cuales incorpora también elementos de Ecuador para fundir ambas naciones, desde sus raíces y la solidaridad.

De su lado, Saavedra, natural de Sagua la Grande, en la provincia de Villa Clara consideró que estos son tiempos de total identificación y de tener la cultura como un mecanismo de defensa de la identidad nacional.

«Se trata de tener la cultura como escudo y espada de nuestra nación (...) No somos cubanos ni de afuera ni de adentro. Somos cubanos patriotas desde donde quiera que estemos», aseveró.

En cuanto a la tierra que lo vio nacer, advirtió que hace 62 años, el pueblo cubano inició una marcha victoriosa e irreversible, a la cual se suma.

Como seguidor de las ideas del héroe nacional cubano José Martí, entre sus premisas consta que el único autógrafo digno de un hombre es el que deja escrito con sus obras y en consecuencia, el archipiélago caribeño es parte inseparable de su quehacer.

Ambos artistas, desde su frente, mantienen el arraigo con la tierra que los vio nacer, la defienden y promueven sus virtudes a través del lienzo, los pinceles y colores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/276991-artistas-ratifican-respaldo-a-cuba-y-a-sus-derechos-soberanos>



**Radio Habana Cuba**